

## **Declaración del cardenal Blase J. Cupich sobre el conocimiento institucional y el proceso de toma de decisiones de la Santa Sede relacionado al ex cardenal Theodore Edgar McCarrick (de 1930 a 2017)**

El informe emitido hoy no tiene precedentes y marca un momento decisivo ya que quita la cortina de una cultura de clericalismo que ha separado al clero de las personas para quienes han sido ordenados para servir. Aunque el informe es una lectura dolorosa, no tiene miedo en admitir las fallas de los líderes de la iglesia. El informe es otro ejemplo del compromiso del papa Francisco a la responsabilidad, rendición de cuentas y transparencia hacia las víctimas-sobrevivientes y todas las demás personas que han sido lastimadas por el abuso sexual de menores y otro mal comportamiento por el clero y los obispos de la iglesia católica. Estamos agradecidos al Santo Padre por ordenar el informe y a aquellos que llevaron a cabo su mandato.

El informe debe ser leído en su totalidad y en el contexto de la fuerte dirección proporcionada por el papa Francisco en la cumbre de 2019 sobre estos asuntos y las medidas posteriores que él ha tomado. En su carta apostólica en forma de *motu proprio*, *Vos Estis Lux Mundi*, el Santo Padre ha dejado claro que debemos eliminar el pecado del clericalismo, escuchar los gritos de las víctimas y colocar a los fieles, especialmente a los niños, en el corazón de todo lo que hacemos y cada juicio que realizamos al trabajar para prevenir el abuso y apoyar a aquellos afectados por esta tragedia. Aprovechemos este momento, construyamos sobre lo que ya hemos hecho y vayamos adelante en fidelidad al llamado de Cristo a proteger a los más vulnerables entre nosotros.